

II— ~~750~~ der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates
XIV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 433/J

1976-05-20

Anfrage

der Abgeordneten KINZL
und Genossen
an den Bundesminister für Landesverteidigung
betreffend die hohen Preise in den Bundesheerkantinen

Bei allen Gesprächen mit Angehörigen des Bundesheeres wird immer wieder darüber geklagt, daß die Preise in den Bundesheerkantinen unverhältnismäßig hoch sind. Dies war auch der Grund einer parlamentarischen Anfrage der Abgeordneten Regensburger und Genossen 1815/J vom 22. 10. 1974.

Im letzten Absatz der Antwort auf diese Anfrage haben Sie, sehr geehrter Herr Bundesminister, damals ausgeführt:

"Im Hinblick auf die vorstehenden Ausführungen bitte ich um Verständnis, daß ich eine abschließende Stellungnahme zur Frage der Reform des Kantinenwesens erst abgeben kann, sobald mir das Ergebnis der erwähnten Prüfungen vorliegt."

Die gefertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Landesverteidigung folgende

Anfrage:

- 1) Sind die von Ihnen in der Anfragebeantwortung 1828 A.B. vom 23. 12. 1974 angeführten Untersuchungen bereits beendet?
- 2) Welches Ergebnis haben diese Untersuchungen gezeitigt?
- 3) Was kann geschehen, um die Preise in den Bundesheerkantinen auf ein für die Bundesheerangehörigen erträgliches Maß zu reduzieren?